

## ABSTRAK

Hidayatullah, Majid, 2019, “*Model Pendidikan Islam Dalam Membentuk Karakter Anak Usia Dini (Perspektif Abdullah Nashih Ulwan)*”, Fakultas Agama Islam, Universitas Islam Darul ‘Ulum Lamongan, Pembimbing (1) MUCHAMAD SURADJI, M.Pd.I (2) NUR AS’ADI, M.Ag.

**Kata Kunci:** Pendidikan Karakter, Model Pendidikan Islam Anak Usia Dini.

Penelitian ini berjudul Model Pendidikan Islam Dalam Membentuk Karakter Anak Usia Dini (Prespektif Abdullah Nashih Ulwan). Adapun peneliti menggunakan judul ini adalah karena dilatar belakangi oleh maraknya kasus-kasus moral yang menjadi Viral di media sosial, yang mengindikasikan telah terjadi degradasi moral di negeri tercinta ini. khususnya pada kalangan remaja. Diantaranya adalah munculnya video siswa Sekolah Dasar (SD) yang memarahi gurunya, siswi Sekolah Menengah Pertama (SMP) yang melakukan tindak asusila pada temannya sendiri. Dan lain-lain.

Fokus penelitian dalam karya ilmiah ini adalah bagaimana Penanaman nilai-nilai islam melalui model Pendidikan karakter kepada anak dapat diterapkan sejak anak masih dalam usia dini. Karena dipandang bahwa penanaman karakter kepada anak yang paling tepat adalah dimulai sejak anak usia dini (dibawah 6 tahun), sehingga dapat menjadi pondasi awal dalam berperilaku di masa yang akan datang tentunya dengan berlandaskan akhlakul karimah.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan metode keteladan dari orangtua sebagai contoh dan panutan awal dalam membentuk karakter anak. Islam telah memberikan banyak sekali ilmu-ilmu dalam mendidik dan membentuk karakter anak. Dalam hal ini penelitian ini merujuk kepada kitab *Tarbiyatul Aulad Fil Islam (Pendidikan Anak Dalam Islam)* karya Abdullah Nashih Ulwan.

Penelitian ini menghasilkan beberapa model dan strategi dalam membentuk karakter anak usia dini dalam pandangan pendidikan islam. Ada beberapa model dalam membentuk karakter ank usia dini dalam Pendidikan islam yaitu dengan Memberikan keteladanan yang baik, Mendidik anak untuk

bersyukur, Mengajarkan untuk Tauhid yang benar, Mengajarkan Shalat,  
Mengajarkan untuk Amar Ma'ruf Nahi Munkar, dan Mengajarkan Rendah Hati.